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組合･企
業
探訪

若手中心の執行体制で新たな取り組みに挑戦！
 かづの花通り商店街振興組合

組合の紹介と事業の背景
かづの花通り商店街振興組合（柳舘

清典理事長）は、鹿角市のJR鹿角花輪
駅前周辺の商業者等により設立された
組合であり、街区は観光資源を多く抱
える鹿角市への玄関口となっています。

昨年夏に駅前広場が整備され、観光
案内所が移転・新設された他、バスの
停留所やタクシープール、一般駐車場
が再整備され、以前の1.6倍の規模に
拡張されました。

この整備事業の完了により、設立当
初から目標としてきた駅前開発が一つ
の区切りとなり、組合として大きな転
機を迎えました。

そこで、組合の今後の方向性につい
て話し合いを進めたところ、若手に世
代交代することとなり、今年5月の総
会で、執行体制を一新するとともに、
会員増加による組織力強化を図るた
め、組合の地区を拡大しました。また、
組合員の販売促進につながる新たな取
り組みも模索しました。

取組内容
その新たな取り組みの一つとして、

コロナ禍で最も影響を受けている飲食
店をはじめ、組合員の各店舗を応援し
て盛り上げるため、県の補助金を利用
して「GOGO！！かづの花通り商店街
スタンプラリーキャンペーン」を9月
から11月まで実施しています。

このスタンプラリー
は、参加店舗1店につ
き、税込550円以上の
買い物や飲食をすると
スタンプが押印される
もので、スタンプ1個
から賞品に応募でき、
スタンプが多ければ多
いほど当選確率がアッ
プします。

賞品総額は200万円
以上となっており、自
動車購入補助券やホ
テルご利用券、商品券
に加え、ダブルチャンス賞として花通
り賞が用意されています。台紙付のパ
ンフレットや店舗に掲示するポスター
の他、専用ウェブサイトとユーチュー
ブで各店舗のPR動画を配信し周知を
図っています。

また、この他に、本会の補助事業を
活用し、組合員が簡単に情報発信でき
るよう、ホームページの構築に取り組
んでいます。

期待される効果と今後の活動
これらの情報発信の取り組みによ

り、組合の存在感が増していくことが
期待されます。

柳舘理事長は、「組合の原点を改めて
見つめ直し、相互扶助の精神の下、お
互いの商売が良くなるように、組合員

同士の横のつながりを強くしていきた
い。周りの意見をよく聞きながら、や
りたいことを形にしていきたい。」と話
しています。

組合では、鹿角市の玄関口として、
様々な企画を行い、街を盛り上げてい
くこととしています。

【かづの花通り商店街振興組合】
▶所  在  地／ 鹿角市花輪字下中島 

　　　　　　12番地2
▶代表理事／柳舘 清典
▶組合員数／35名
▶主な事業／ 共同宣伝、販売促進、 

環境整備
▶設　　立／平成15（2003）年9月8日
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